
CORPORACIONARTÍSTICA, CULTURAL, EDUCATIVA Y ECOLÓGICA
RENOVACION

ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Objetivo Reunión Fecha: 15 de marzo de 2025

 Presentación del informe de
gestión

 Inicio oficial de actividades de
procesos, escuela y demás
componentes de la corporación
Renovación.

Lugar: Centro de Integración
Comunitaria CIC- municipio deMedellín
Hora planeada inicio:
02:00 pm

Real:
02:17am

Hora planeada fin:
04:00 pm

Real:
04:15
pm

DESARROLLO DE LA REUNIÓN.

En la ciudad de Medellín, siendo las 02:17 pm del día 15 de marzo y tras la previa
convocatoria hecha a los socios mediante comunicación escrita y E-card enviada a través
de las diversas plataformas digitales y correo electrónico, en la cual la presidenta y
representante legal de la Corporación cita expresamente a los socios para la realización
de la Asamblea General ordinaria, en el auditorio del Centro de Integración comunitaria
CIC en el municipio de Medellín, se da inicio a la Asamblea General Ordinaria de Socios
con el siguiente orden del día:

1. Verificación Quórum.

2. Nombramiento de presidente y secretaria para que presidan la presente
Asamblea General ordinaria de Socios.

3. Informe de gestión a cargo de la represéntate Legal y demás coordinaciones de los
diversos componentes de la corporación.



4. Informe y aprobación de informe financiero a cargo de la contadora Laura Rojas.

5. Presentación y aprobación del presupuesto para el año 2025.

6. Aprobación de excedente del ejercicio.

7. Varios.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN.

1. Primero se verifica que haya Quórum para deliberar y decidir en la presente Asamblea
General extraordinaria de socios de la Corporación, contando con la participación de 28
asociados activos de los 30 registrados y con derecho al voto, por lo que se constata que
se cumple a cabalidad con el número de participantes y se puede proceder con la reunión.

2. Para el nombramiento de presidente y secretario de la presente asamblea se postula
Gislayne Patricia Peña Mazo como presidente y como secretaria se postula Liris Andrea
Álvarez Córdoba. Estas postulaciones son aprobadas en unanimidad por la asamblea.

3. La señora representante legal Diana Milena Nanclares mejía hace lectura del informe de
gestión, exponiendo de manera detallada todas las actividades ejecutadas durante el año
2024 además junto a este informe las coordinaciones de cada de los componentes de
gestión componente artístico componente pedagógico y de ventas hacen sus respectivas
informes los cuales alimentaron el informe de gestión, también se hablaron de los nuevos
contratos las alianzas estratégicas los procesos que se llevan a cabo en los territorios en
Medellín el área metropolitana acto seguido se lleva a dar respuesta a algunos
cuestionamientos ampliando la información suministrada en el informe.

4. La señora contadora Laura Rojas hace la presentación del informe financiero de la
Corporación explicando en detalle el concerniente balance general, estado de resultados
comparativos, años 2023 y 2024, el balance de resultados los cuales son aprobados por
unanimidad.

5. La representante legal Diana Milena Nanclares Mejía pone a consideración a la asamblea



el presupuesto para la vigencia del año 2025, el cual detalla la distribución de los recursos
y se prioriza las actividades que van en vida de los objetivos de la corporación los cuales
tienen como propósito fortalecer el proyecto de la escuela itinerante comunitaria arte
para la paz y los procesos de los grupos base.

6. La asamblea aprueba los excedentes que se originen en el desarrollo del objeto social de
la corporación, los cuales serán destinados para actividades artísticas y culturales así
mismo los excedentes acumulados se destinarán para los fines antes enunciados.

7. En proposiciones y varios se informa la asamblea del avance en el proyecto maloca de los
sueños también se habla de las distintas alianzas que para el año en curso se pretenden
realizar mediante la implementación de el sistema de voluntariado para la Corporación
además de los distintos proyectos a los cuales la corporación tiene pensado postularse
para seguir desarrollando el proyecto formativo y artístico.

Siendo las 4:15 pm se da por terminada la presente asamblea Ordinaria de socios y firman
quienes en ella intervienen.

Gislayne
Patria Peña

Mazo Presidente

Liris Andrea Álvarez Córdoba
Secretaria


